

## Intervención simbólica

Diagnóstico: La Vieja Terminal no solo es una preocupación urbanística, sino también, es una preocupación simbólica de la ciudad. Es uno de los lugares que nos proporciona identidad y memoria. Lo que pretendo a partir de este trabajo es rescatar esa sensación de pérdida imaginaria de algunos lugares de nuestra ciudad. La desidia política y la falta de compromiso de los ciudadanos hacen que actualmente nuestras ciudades pierdan ese capital cultural que puede ir creciendo y dando identidad al lugar. Los actores son aquellos ciudadanos que pasan por el lugar y ven como distantes el deterioro sin importar la pérdida no solo física sino también simbólica que cuenta historias de vida. Su problemática actual es el gran desamparo de toda la sociedad.-

Intervención: La intervención simbólica es a partir de los rasgos principales de un lugar físico que se representa a través del color, símbolo de una apertura hacia la atención. Se superponen estos matices físicos sobre la ciudad, sobre el mapa, insignia de que un pueblo debe prestar atención a sus espacios identitarios.-





